

全労連近畿ブロック
「働くもののいのちと健康を守る学習交流集会」

8月5日(土)13:00~ ラポール京都
(阪急京都線西院駅下車、東へ徒歩5分)

第52回定期大会

9月2日(土)12:30~ 都島区民センター

第21回非正規のつどい

10月14日(土)13:30~16:00 天王寺区民センター

告知板

社会的影響力発揮へ、150万全労連へ飛躍しよう



▲6.24組織集会



▲6.22東大阪での総がかり組織化宣伝

今、核兵器の禁止が世界の流れ



現在、世界の潮流は確実に平和に向けて「戦争をしない・させない」に、舵を切っています。

3月に、国連で行われた禁止条約交渉会議の議論を踏まえ、5月に核兵器禁止条約の草案が発表されました。広島・長崎への原爆投下にみられる核兵器の非人道性をみすえ、核兵器の禁止・廃絶をうたい「核兵器のない世界」が国際的な

原水禁世界大会を成功させよう！

一方では、核保有国やその同盟国、被爆国である日本も条約交渉に参加していません。安倍政権は、アメリカの「核の傘」へ依存する態度をとっています。このような日本の核に対する姿勢、また核保有国の姿勢を改めさせ、条約交渉に参加させるために

6・24組織集会開催

6月24日、大阪労連組織集会を開催し、14単産・7地区協から73人が参加しました。川辺議長は来年4月、労働契約法18条「無期化ルール」が本格化するもとの5年雇止め対策や、労働法制改善を職場で跳ね返すたたかいなど労働者の権利を守るたたかいを強化す

分散会で活発な議論

分産会では単産・地域での組織強化・拡大のとりくみを交流し、悩みも出し合いながら組織拡大を進めていくための議論が活発に行われました。

東大阪総がかり組織化宣伝

6月22日には、東大阪地域で「総がかり組織化宣伝」を40人でおこない、中小企業で働く人たちに、ハンドマイク隊5隊、宣伝カー5台で、「働き方に不満や不安を感じたら労働組合へ」「労働組合

歴史的たたかいを組織強化へ 拡大と一体ですすめよう

国労大阪会館を
研修・学習会などにご利用ください
JR・天満駅 地下鉄・扇町駅 下車スグ
◆身障者用昇降機設置
お申し込みは ☎06(6354)0661
〒530-0034 大阪市北区錦町2-2



天満でとどけ

四国88ヶ所の結願地、第88番札所大窪寺には、結願されたお遍路さんの金剛杖が奉納される、宝杖堂があります▼その宝杖堂の前には「原爆の火」という灯籠があり、灯火を灯しつけています。四国になぜ「原爆の火」が。広島に落とされた原爆の「火」を、福岡県星野村の山本さんが叔父の形見として郷里の香川県に持ち帰り、灯し続けているからです▼安倍政権は、着々と「戦争する国づくり」に突き進んでいきます。今まさに、「平和の火」が消えようとしています。「原爆の火」のようにこれからも私たちが一人ひとりが「火」を灯し続けなくてはなりません。(N)